

Expediente nº: 730/2021

Procedimiento: GALPEMUR, expediente 412MUR01344 correspondiente a la actuación “Ruta de la Acuicultura en Águilas”.

En relación al expediente 412MUR01344 correspondiente a la actuación “**Ruta de la Acuicultura en Águilas**” para la que se solicitó ayuda en el marco de la convocatoria de las ayudas públicas para proyectos no productivos al amparo de la estrategia de desarrollo local participativo de GALPEMUR, en el marco de las ayudas FEMP correspondientes al año 2021, se ha obtenido subvención por 9.474,30 € para ejecutar la actuación en la anualidad 2022.

Link de “Ruta de la Acuicultura en Águilas” en la página web de Turismo del Ayuntamiento de Águilas: <https://www.aguilas.es/detalle-experiencia.php?id=195>

Con fecha 15 de julio de 2022 la alcaldesa de Águilas, Mari Carmen Moreno, la edil de Cultura María Dolores Simó, el edil de Turismo, Ginés Desiderio Navarro, y el edil de Pesca, Bartolomé Hernández, junto al Director General de Pesca, la gerente de Galpemur, Inmaculada Torres y otros miembros de la corporación municipal, inauguraron los paneles informativos de la nueva Ruta Acuícola Urbana de Águilas.

La actuación consiste en realizar una ruta museística urbana que sirva para divulgar y poner en valor la historia de la acuicultura en Águilas, tanto para el conocimiento y disfrute del conjunto de la sociedad aguileña como para el fomento de la oferta turística local, completando de esta forma la Ruta Marinera existente en la localidad. Tras la licitación mediante la modalidad de procedimiento abierto, se adjudicó el contrato a la empresa Scala Imagen, S.L.U. por un importe total de 9.474,30€ (IVA incluido) mediante Decreto nº 2022-0859 de fecha 07/04/2022.

El lugar de realización de la Ruta de la Acuicultura es la bahía de Levante, iniciando en el Paseo de Parra a la altura del IES Alfonso Escámez, continuando por el barrio Colón y la playa de los Cocedores del Hornillo, finalizando en el Centro de Interpretación del Mar (CIMAR). La Ruta Marinera queda así completada, pues a través de ella se hace un completo recorrido que abarca desde los sistemas de pesca y salazones hasta el desarrollo de la acuicultura en Águilas, teniendo como eje vertebrador a los verdaderos protagonistas: las gentes del mar y Águilas.

El proyecto de la Ruta de la Acuicultura tiene, por tanto, los siguientes objetivos:

- Completar la Ruta Marinera, en la cual se ha hecho un recorrido histórico por los diferentes tipos de pesca tradicionales de Águilas.
- Destacar y valorar la importancia de la acuicultura en Águilas, a través de los seis paneles expositivos que siguen el formato de la Ruta Marinera.

Tal y como se tenía previsto en la solicitud de la subvención se han realizado los siguientes trabajos:

- Fabricación de 6 carteles de dimensiones 200 cm de ancho y 200 cm de alto, con estructura de acero inoxidable, calidad 316 pulido brillo, formado por marco de 40*40*1,5 mm con un refuerzo horizontal y otro vertical con una chapa a una cara de dimensiones 200*120 cm de 1,5 mm de espesor, y dos postes redondos de tubular

60*1.5 mm de 200 cm de altura más 50 cm de anclaje a suelo mediante cimentación con dado fabricado con hormigón de 250 kg/cm² de 50 cm de lado y 50 cm de profundidad. Incluida su instalación en los puntos de la ruta señalados.

- Diseño y diagramación de 10 carteles de 200*120 cm con reproducciones gráficas, fotografías y textos (material gráfico y textos suministrado por el Ayuntamiento de Águilas). Impresión en vinilo adhesivo con tintas de látex, acabado laminado/plastificado mate. Incluida su instalación en carteles descritos en el apartado anterior.

Además de los trabajos mencionados se han realizado sin coste adicional los siguientes trabajos:

- 2 carteles adicionales de iguales características al propuesto.
- Diseño e impresión de 3000 dípticos informativos de la Ruta Acuicultura.
- Incremento en el grosor de la chapa soporte de 200*120 cm a 3mm de todos los carteles.